



「目輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 『ワーク・フォー・ザ・スチューデントズ』
「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

8・9月の予定 注意 感染症対策のため変更あり

8月		
13	金	閉庁日(日直を置かない日) 部活中止 ↑
14	土	
15	日	
16	月	閉庁日(日直を置かない日) 部活中止 ↓
18	水	職員研修(1日) ※登校日は中止
26	木	資源回収日⑤
30	月	夏季休業終了
31	火	前期後半授業開始
9月		
1	水	避難訓練
2	木	生徒会の日
3	金	
4	土	部活動中止期間(~10日朝まで)
5	日	
6	月	くまなび
7	火	くまなび
8	水	下校指導 安全点検 くまなび
9	木	前期期末テスト
10	金	前期期末テスト
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	生徒朝会(激励会)
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	くまなび
23	木	秋分の日
24	金	第1回中三テスト
25	土	
26	日	
27	月	新人陸上市予選会
28	火	学年朝会 新人陸上市予選会予備日
29	水	
30	木	新人大会市予選会中心日(~10/2) 資源回収⑥

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

6月14日(月)には、気象庁が梅雨入り宣言を出しました。例年より一週間ほど遅い梅雨入りだそうです。ただ、近年の梅雨は、私たちの隙を見つけるが如く、突如として大きな災害をもたらすような豪雨と化します。時には、私たちの傲慢さや無関心さに警鐘を鳴らし、惰性化・慢性化している生活に思わぬ自然の猛威を示したりもします。私たちが万々に備え、注意や警戒を怠らないようにしたいものです。

そうした中、梅雨のこの時期に見られるハナショウブやアジサイの花は、私たちの目や心に安らぎを与えてくれます。自然が織りなす美しさは、自然の花々の醸し出す味わいと奥深さをもたらしてくれます。コロナ禍ではありますが、時間を見出し、ゆったりと花々を愛でに出かけたいところです。約一か月の梅雨が過ぎれば、待望の夏休みとなります。昨年度は大規模改修により、この時期大変、ご不便をおかけしました。今年の夏こそは、感染対策が功を奏し、家族内の触れ合いがより一層深まる夏季休暇にしたいものです。

今年の夏は、「東京2020オリンピック・パラリンピック」が開催される予定です。過日行われました、学校総合体育大会の結果が示すように、やがて本校出身者の中から「オリンピック」が輩出されるのも、あながち夢ではないと思います。三尻中学校は、そうした可能性の秘めた沢山の生徒をお預かりし、更に遅く成長させる場所でもあります。その役割を十分果たせるように、教職員は研鑽を積んで参りたいと思ひます。皆様方の御意見を賜りましたら幸いです。

さて、三尻中学校は、昨年度から熊谷市教育委員会の研究委嘱を受け、11月の発表に向け「人権教育」の学校研究に取り組んでいるところであります。研究主題を『確かな学力の向上に向けた指導方法の工夫・改善』で副題を「互いに認め合い共に生きる人権教育の視点から、人間力のある生徒の育成を目指して」とし、人権教育の視点に立ち、生徒の実態を把握し、主体的・対話的で深い学びの実現、日常生活の中で大きなウェイトを占める学級活動委員会の取組や係・班活動の活性化、更に、家庭学習の充実に取り組んで参りました。こうした取組の成果は、徐々に、そして着実に全国学力・学習状況調査や埼玉県学力・学習状況調査に反映され、これまで大きな成果を収めております。

そうした日々の生活の中で、私たち教師集団は指導技術や方法をさらに磨き上げ、今年の指導スローガンにもあるように『ワーク・フォー・ザ・スチューデントズ』の原点に立ち返り、三尻中の子供たちが、これからの厳しい時代の中でより良い未来を創造し、遅く生き抜いてくれるように支援して参りたいと考えております。三尻中の教師スタッフはまだ若く、至らぬ点もございますが、保護者や地域の皆様方の御理解・御協力を頂きながら、新しい時代を築いて参りたいと思ひます。今後も変わらぬ御支援の程宜しくお願ひいたします。

通信陸上県大会の主な結果…6/12(土)

- 3年・男子【共通：400 m】☆大会新記録・49.48 第1位…橋本 悠 『全国大会出場』
 - 【共通：110mH】☆大会新記録・14.25 第1位…橋本 悠 『全国大会出場』
 - 【共通：400mR】☆大会新記録・43.46 第1位…
- 櫻木一也、坂本洋輔、石井翔貴、橋本悠、菊地佳太、諸雄斗



学校総合体育大会の結果…6/17(木)～

《激励会》6月15日(火) 放課後、校庭で学校総合体育大会に向けて激励会が開催されました!

- 《大会結果》
- 【野球】1回戦 対玉井中(5対6)惜敗
 - 【ソフトボール】第3位 (予選リーグ1位通過)
 - 【サッカー】第3位 準決勝惜敗
 - 【バレーボール】男子 予選リーグ惜敗 女子 予選トーナメント惜敗
 - 【バスケットボール】男子 2回戦惜敗 女子 準優勝 決勝戦 対大里中 (37対44) 惜敗
 - 【卓球】男子○団体 予選リーグ惜敗 ○個人 ダブルス ベスト16 (中川・渡邊組)
 - 女子○団体 準優勝(花園中との代表決定戦に勝利し、県大会出場)
 - 個人 ダブルス 第3位(阿部・入澤組) ○シングルス 正田ベスト16 奥秋ベスト16
 - 【剣道】男子○団体 1回戦惜敗 ○個人 3回戦惜敗
 - 女子○個人 齊藤ベスト16
 - 【ソフトテニス】男子 ○団体 1回戦惜敗 ○個人 準優勝 県大会出場 (田高・田島組)
 - 女子 ○団体 1回戦惜敗 ○個人 ベスト16 (田高・坂田組)
 - 【水泳】400m個人メドレー 第2位 中村歩 第3位 川口大翔 県大会出場
 - 200m個人メドレー 第2位 中村歩 県大会出場 100メートル背泳ぎ第3位 川口大翔
 - 【柔道】○個人 安西輝人 優勝 県大会出場 ※陸上は、次号に掲載します。



令和3年度熊谷地区硬筆展 県展出品

- 【1年】新井凜香 黒川恋羽 二宮礼名 大野衣智楓 【2年】服部七海 小澤紀子 【3年】田沼爽楽 正田真桜 おめでとう!!!